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（様式第４号）      真田地域協議会 会議概要 

１ 審議会名  真田地域協議会  

２ 日  時  平成 29年 4月 18日（火） 午後 7時 00分から午後 9時 00分まで 

３ 会  場  真田地域自治センター3階 301会議室 

４ 出 席 者  荒木仁子委員、一之瀬勤委員、倉島秀紀委員、倉嶌幸雄委員、駒村厚子委員、 

齊藤恵委員、関千代子委員、高寺由美子委員、 竹村尚美委員、鶴岡政明委員、 

長崎理恵子委員、西牧真吾委員、藤澤累美子委員、 本田寿子委員、松本規男委員、 

丸山恵子委員、宮下俊哉委員 、宮島国彦委員、山宮徳男委員、若林正徳委員 

５ 市側出席者 山宮センター長、塚田地域振興課長、堀内市民サービス課長 

桜井産業観光課長、大熊建設課長、越上下水道課長、清水教育事務所長 

柳沢真田消防副署長、宮崎課長補佐、伊藤主査、春原主査 

６ 公開・非公開等の別   公開 ・ 一部公開 ・ 非公開 

７ 傍聴者 0人   記者 0人 

８ 会議概要作成年月日   平成 29年 5月 24日 

協 議 事 項 等 

会議次第 

 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ センター長あいさつ 

４ 自己紹介 

５ 地域協議会の概要について 

   ・事務局から、地域協議会の概要について説明 

６ 前回決定事項の確認 

   ・事務局から、前回決定事項の説明・確認 

７ 協議事項 

（１）分科会の所属について 

  ・事務局から、分科会所属名簿（案）について説明 

  ・意見、質問なし 

    →案のとおり承認 

 

 （２）平成 29年度真田地域協議会の開催予定について 

   ・事務局から、協議会年間開催日程（案）について説明 

   ・意見、質問なし 

    →案のとおり承認 

 

８ その他 

（１） 真田地域自治センター等の平成 29年度各課の目標及び予算について 

  ・各課等の長から、各課の目標及び予算について説明 

  ・以下、質疑応答 

 

（委員） 有害鳥獣対策の予算について、個体を捕獲する予算が増えていない。個体数を減らす対策

はどのように考えているか。私は、猟友会に所属し活動しているが、ワナは支給されたこと

がない。 
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（桜井産業観光課長） ワナの支給等については担当者に確認する。 

 

（委員） 市民サービス課の目標について、ゴミの減量化・再資源化に関する説明会の開催があった

が、当自治会は日曜日に集まる機会があるので、その日に対応して欲しい。 

 

（堀内市民サービス課長） 検討させていただく。 

 

（会長） 交通政策の担当課は、地域振興課から建設課に変更になったのか。 

 

（塚田地域振興課長） 4月の組織改正により建設課で所管することになった。 

 

（委員） 産業観光課の目標について、菅平高原の植生環境保全の記載があったが、教育事務所でも

高山植物や保護パトロールがある。それぞれ似たような部分があるがどうか。 

 

（桜井産業観光課長） 環境省の補助事業として、担当課の産業観光課で目標としているが、教育事  

務所も関係し事業を行っている。 

 

（委員） ゆきむら夢工房の管理運営については、観光コンベンションに委託しているのか。 

 

（桜井産業観光課長） 売店のみ委託している。 

 

（２）次回協議会開催日時の確認 

  ・第 2回真田地域協議会  

    開催日時：平成 29年 5月 23日（火）午後 8時から 

 

 （３）その他 

   ・真田まちづくり準備会から現在の進行状況について （事務局説明） 

   ・地域協議会の会議概要の作成について （事務局説明） 

 

９ 分科会協議及び協議状況の報告 

   ・時間の都合により分科会協議は中止 

   ・委員の交代について 

     事務局から、荒木仁子委員が退任されることについて説明 

   ・荒木委員より退任のあいさつ 

 

１０ 閉会 

 

 

 


